



ゆいまあるだより

2013年
10月号

前月までの猛暑が嘘のようで季節は何時の間にか秋そのもの、涼しい風が吹くようになってまいりました。特に夜は夜風が心地良い為、窓を開けて寝てしまいがちですが明け方は気温も低下するので身体を冷してしまわない様、気を付けましょう><



9月の外出【鰻のたま川】

9月25日、この日は入居者様、職員全員で板山町にある鰻料理のたま川に行っていました。鰻の味もさることながら、お店の雰囲気も抜群で、とても居心地がよかったです。鰻の身をしめて美味しくする為に井戸水の中で過ごさせるそうですが、その為にわざわざ店内に井戸まで掘るこだわりようで、鰻を美味しく提供したいというお店側の熱意が伝わってきますね(^-^)



入居者の皆様も鰻の味には大変ご満足頂けたようで、「美味しいねー」と言う言葉を何度も聞くことが出来ました。鰻は最近値上がりが続いていますが、それでもたまには食べたくなるものです。また行けると良いな♪

先月のイベント【花火大会】

8月の終わりごろ、夏の締めくくりとしてゆいまあるの駐車場で花火大会を催しました。例年通りファミリーセットではありますが、それでも儚くも美しいその光を楽しむには十分な物で御座います。始めはロケット花火(正式には噴出花火)を打ち上げ、その後は手持ち花火を楽しみ、最後は線香花火で締めくくる。と王道な感じで進みました☆皆様花火を見ながら微笑まれていました。幾つになっても花火は楽しいものですよ♪



9月のイベント【おはぎ作り】

今月の22日はおはぎ作りを行いました。白米ともち米混合なので、食べる時は細心の注意を払わなければイケませんが、もち米を入れた分美味しさが一層引き立っていたと思います。そして何よりもおはぎを前にした皆様の微笑みが素敵でした♪



★ホームページにもフォト日記を掲載しています! ★<http://ha-bu.net/>

●10月20日はゆいまあるのワックス掛けの為、午前中は入居者様、スタッフ共に運動療法DSの方へ移動しています。(先月の表記はミスです)

●10月27日、午前中に家族会とお囃子の演奏があります。